

# INFO PUBLIK

## Bati Tuud Manisrenggo Beri Motivasi dan Edukasi Kelulusan Siswa SMP N Manisrenggo

Budiyanta - [KLATEN.INFOPUBLIK.CO.ID](http://KLATEN.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jun 16, 2022 - 13:44



*Klaten - Batituud Koramil 12/Manisrenggo Pelda Toni Yulianto beserta Anggota Monitoring Pengumuman kelulusan Pelajar SMP N di wilayah Kecamatan Manisrenggo. (15/06/2022)*

Klaten - Batituud Koramil 12/Manisrenggo Pelda Toni Yulianto beserta Anggota Monitoring Pengumuman kelulusan Pelajar SMP N di wilayah Kecamatan Manisrenggo. (15/06/2022)

Dalam kegiatannya, Pelda Toni Yulianto mengatakan bahwa selepas dari Sekolah Menengah Pertama ini, di harapkan agar siswa lebih giat lagi dalam proses belajarnya, karena akan masuk ke pendidikan yang lebih tinggi seperti SMA, SMK, maupun SMEA, jangan sampai putus sekolah, ia berpesan kepada para siswa agar lebih semangat belajarnya, karena semua siswa adalah generasi penerus bangsa.

Dihadapan siswa-siswi dan guru, Pelda Toni juga meminta siswa-siswi untuk terus membekali diri dengan ilmu pengetahuan sebagai bekal memajukan Bangsa Indonesia.

“Di pundak kalian, nasib Bangsa Indonesia ditentukan. Kalian yang akan melanjutkan perjuangan para pendahulu kita yang sudah berupaya memajukan bangsa ini, maka bekalilah dengan ilmu, niscaya bangsa kita akan maju,” ungkap Pelda Toni

Tak lupa dalam penyampaian ke para siswa siswi agar tetap melaksanakan protokol kesehatan (Prokes) Covid 19 dimana virus ini masih tetap berdampingan di kehidupan sehari-hari.

Pada kegiatan pengumuman kelulusan ini, Kepala sekolah SMP N 1 Manisrenggo, Sundari S.Pd, M.Pd, mengapresiasi Anggota Koramil dan Polsek, yang telah menyempatkan hadir pada acara tersebut.

“Terima kasih kepada Anggota Koramil dan Polsek karena di sela-sela kesibukan sehari-hari dalam menjalankan tugasnya bisa menyempatkan hadir untuk memenuhi undangan kami dalam melepas para siswa-siswi kami. Bahkan telah banyak memberikan inovasi, dedikasi dan motivasi yang tinggi kepada anak didik kami untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang berikutnya,” pungkas Sundari S.Pd, M.Pd. (Red)